
PAST SIMPLE 

IL PAST  SIMPLE SI USA PER PARLARE DI AZIONI INIZIATE E CONCLUSE IN UN MOMENTO 
PRECISO NEL PASSATO. 

COSTRUZIONE 

FORMA BASE DEL VERBO 

(INFINITO SENZA TO) 

FORMA AFFERMATIVA 

+ SOGGETTO 

VERB TO PLAY 

I 

PLAYED 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 
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IN ITALIANO CORRISPONDE, A SECONDA DEI CASI, AL PASSATO PROSSIMO, AL PASSATO 
REMOTO E, TALVOLTA, ALL’IMPERFETTO. 

 

È ASSOCIATO A ESPRESSIONI TEMPORALI TIPO:  

 

LAST WEEK/ MONTH/YEAR /MONDAY,  ecc.  
LA SETTIMANA SCORSA, IL MESE /L’ANNO /LUNEDÌ 

SCORSO ecc. 
 

+ ED 

NELLA COSTRUZIONE DEL PAST SIMPLE SI DISTINGUE TRA VERBI REGOLARI E VERBI IRREGOLARI.  

VERBI REGOLARI 

YESTERDAY  
IERI 

IN 2010  
NEL 2010 

TWO DAYS AGO  
DUE GIORNI FA 

WHEN I WAS IN LONDON  
QUANDO ERO A LONDRA 

DURING WORLD WAR II  
DURANTE LA 2A GUERRA MONDIALE 
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- SE IL VERBO TERMINA PER L/R PRECEDUTA DA 
UNA VOCALE ACCENTATA, LA L/R RADDOPPIA E SI 
AGGIUNGE –ED 
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ECCEZIONI 

N.B. ATTENZIONE ALLA PRONUNCIA! 
MOLTI TENDONO A PRONUNCIARE LA «ED» FINALE «ɪd», MA LE PRONUNCE POSSIBILI SONO BEN  
TRE: /d/, /t/ E /ɪd/.  VEDERE LA TABELLA DI SEGUITO PER ALCUNI ESEMPI: 

/d/ /t/ /ɪd/ 

ARRIVED ASKED VISITED 

ROLLED STOPPED ENDED 

- SE IL VERBO TERMINA IN E, BASTA AGGIUNGERE –D 

- SE IL VERBO TERMINA IN Y PRECEDUTA DA  
  CONSONANTE,  LA Y DIVENTA I E SI AGGIUNGE –ED  

- SE IL VERBO È MONOSILLABICO E TERMINA PER  
  CONSONANTE PRECEDUTA DA VOCALE, LA 
  CONSONANTE FINALE RADDOPPIA E SI AGGIUNGE - ED  

ES.    TO LIVE – LIVED 
MY FRIEND LIVED IN BRAZIL. 

 ES.   TO STUDY – STUDIED 
          I STUDIED FRENCH AT SCHOOL 

ES.   TO STOP – STOPPED 
        THE CAR STOPPED AT THE GATE 

     ES.   TO TRAVEL - TRAVELLED 
I TRAVELLED BY COACH 

I VERBI IRREGOLARI HANNO UNA FORMA SPECIFICA PER IL PAST SIMPLE CHE VA IMPARATA A  
MEMORIA ED È UGUALE PER TUTTE LE PERSONE: LA SECONDA COLONNA DEL PARADIGMA.  

IN BASE ALLA REGOLA GENERALE: 

SE IL VERBO TERMINA IN S- SH- CH- GH-TH- F- K - P 

SE IL VERBO TERMINA IN B- G- L- M- N- R- THE -SE- VE- Z 

«ED» FINALE SI PRONUNCIA /t/ 
ES. PAUL WASHED THE CAR 

«ED» FINALE SI PRONUNCIA /d/ 
ES. THEY EXPLAINED THE RULE 

SE IL VERBO TERMINA IN T- D «ED» FINALE SI PRONUNCIA /ɪd/ 
ES. MY BROTHER WANTED A NEW 
CAR  

VERBI IRREGOLARI 

2A COLONNA DEL 
PARADIGMA + SOGGETTO 
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FORMA NEGATIVA 

I 

DID NOT (DIDN’T) PLAY 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 

FORMA BASE DEL VERBO 

(INFINITO SENZA TO) 
+ SOGGETTO DID NOT (DIDN’T) + 

MENTRE LA FORMA NEGATIVA DEL PRESENT SIMPLE RICHIEDE L’UTILIZZO DELL’AUSILIARE DO / 
DOES SEGUITO DA NOT (DON’T / DOESN’T) E DAL VERBO ALLA FORMA BASE, LA FORMA 
NEGATIVA DEL PAST SIMPLE (SIA DEI VERBI REGOLARI CHE DEI VERBI IRREGOLARI) RICHIEDE 
L’UTILIZZO DELL’AUSILIARE DID (PER TUTTE LE PERSONE) SEGUITO DA NOT E DAL VERBO ALLA 
FORMA BASE. 
 

           ES. YESTERDAY I MADE A CAKE                 YESTERDAY I DIDN’T MAKE A CAKE 
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ECCO QUI IL PARADIGMA DI ALCUNI VERBI PRINCIPALI: 

BE WAS/ WERE BEEN ESSERE 

COME CAME COME VENIRE 

DO DID DONE FARE 

GO WENT GONE ANDARE 

HAVE HAD HAD AVERE 

MAKE MADE MADE FARE/COSTRUIRE 

ES.  TO GO         –         I ALWAYS WENT TO SCHOOL ON FOOT 
 

       TO HAVE     –         WE HAD SPAGHETTI FOR LUNCH YESTERDAY 
 

       TO DO         –         SUSAN DID THE HOUSEWORK ON SUNDAY 
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FORMA INTERROGATIVA 

DID 

I 

PLAY? 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 

FORMA BASE DEL VERBO 

(INFINITO SENZA TO) 
+ SOGGETTO DID  + 

MENTRE LA FORMA INTERROGATIVA DEL PRESENT SIMPLE RICHIEDE L’UTILIZZO DELL’AUSILIARE DO / 
DOES, LA FORMA INTERROGATIVA DEL PAST SIMPLE RICHIEDE L’UTILIZZO DELL’AUSILIARE DID 
DAVANTI AL SOGGETTO (PER TUTTE LE PERSONE). IL VERBO, POI, VA SEMPRE ALLA FORMA BASE. 
 
 

         ES. YESTERDAY I MADE A CAKE                   DID I MAKE A CAKE YESTERDAY? 
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NON SEGUONO QUESTA REGOLA I VERBI AUSILIARI, CHE PER LA COSTRUZIONE DELLA FORMA 
NEGATIVA E INTERROGATIVA SEGUONO LA REGOLA DEL VERBO ESSERE – TO BE (FORMA NEGATIVA - 
AGGIUNTA DI NOT, FORMA INTERROGATIVA – INVERSIONE SOGGETTO E VERBO). 

ATTENZIONE 

SHORT ANSWERS – RISPOSTE BREVI 

 
ES. DID YOU MAKE A CAKE YESTERDAY?  YES, I DID  
 

    NO, I DIDN’T 
 

DID + SOGGETTO YES, + / DIDN’T + SOGGETTO NO, + 

http://www.englishpiecebypiece.com/

